



NOS DESPEDIMOS DEL CURSO DÁNDOOS LAS GRACIAS

Es el momento de decir adiós. Llega el final del curso 2023-2024 y queremos terminar este recorrido como empezamos hace nueve meses: dando las gracias. Gracias por todos los momentos que hemos compartido como familia lasaliana. Gracias por haber sido capaces de superar todos los retos que se nos han planteado con una sonrisa y la mejor de las disposiciones. Gracias por haber hecho realidad tantos proyectos, por haberlo hecho con tanta ilusión y compromiso, y por haber generado vivencias y experiencias inolvidables de las que nos sentimos orgullosos.

Con la vista puesta ya en el merecido descanso, no podemos olvidarnos en este agradecimiento de las personas que hacen posible este proyecto que soñó nuestro fundador san Juan Bautista de La Salle. Un proyecto que hoy es una realidad en nuestras obras educativas gracias a la implicación de una excelente comunidad educativa en la que todos tenemos un papel destacado. Gracias a todos los educadores que se han empeñado en lograr que nuestros niños, niñas y jóvenes hayan disfrutado de este recorrido, procurando su bienestar y felicidad, a pesar de que hayan aparecido dificultades. Gracias a los alumnos y alumnas que nos plantean retos apasionantes y que hacen que todo esfuerzo merezca la pena. Gracias a las familias que, un curso más, han confiado en nuestro proyecto y que nos acompañan en la apasionante aventura de educar a quienes más quieren.

Tenemos que dar las gracias por los pasos dados juntos para crecer, tendiendo siempre la mano a todos, con especial atención, a aquellos que han necesitado de nuestra ayuda, convencidos de que desde la educación podemos transformar el mundo y de que debemos seguir trabajando cada día para conseguirlo. Pero para ello, necesitamos seguir contando con las personas, personas que, como tú, sienten La Salle como un modo de entender la vida, de posicionarse ante ella y de enfocar su mirada. ¡Gracias!

¡FELIZ VERANO!

Equipo de Animación Distrital

